EUDS

UNIVERSIDAD DEL SURESTE. ENFERMERIA QUIRURGICA.

ENSAYO

URIEL GUSTAVO BAYONA CRUZ.

INTRODUCCION

En este ensayo abarcaremos el tema del enfermo oncológico, atención al paciente con dolor, al paciente en estado de shock, que son varios, atención al paciente preoperatorio y al paciente postoperatorio. Esto en otras palabras quiere decir que son los cuidos del paciente que es sometido a quimioterapia, ¿Cuándo se usa la quimioterapia? La quimioterapia se usa cuando a un paciente se le diagnosticas lamentablemente cáncer, enfermedad como ya sabemos es crónica y terminal en ocasiones. También sobre como atender el dolor en pacientes ocasionados por x o y razón. Los tipos de shock que una persona puede padecer y por ultimo los cuidados o atenciones que hay que realizar a un paciente antes de operarlo y después de operarlo. Muy bien, ya al introducirnos en esta parte, tocando un poco el tema, en el siguiente ensayo abarcare y hablare más técnicamente sobre esto.

DESARROLLO

Iniciamos hablando sobre los cuidados de enfermería que estos pacientes precisan, van siempre relacionados con los efectos secundarios originados por el tratamiento. En relación al paciente la aparición de efectos tóxicos estará condicionada por el estado general del paciente. Esto quiere decir que el cuidado de enfermería asignado a un paciente, no siempre es el mismo, ya que cada persona padece de síntomas diferentes y no siempre constantes igual va dependiendo de que cáncer haya sido diagnosticado y que tan avanzado. El tiempo en esto siempre es muy fundamental, de mucha importancia por que esto hace la diferencia entre la vida y la muerte.

La quimioterapia no solo ayuda a combatir el cáncer si no también trae síntomas o consecuencias al someterse a la quimioterapia. Algunas de estas son: náuseas, vómitos, estreñimiento, alopecia.

Ahora toca hablar un poco sobre los cuidados que hay que tener en cuenta para atender a una persona con dolor, estos van dependiendo, dependiendo de la intensidad del dolor, donde se ubica y por que esta causada el dolor. Antes de que administremos un medicamento para aliviar el dolor entran tres mecanismos naturales en el organismo que intervienen en la transmisión y percepción del dolor, estas son las encefalinas, las endorfinas y las dinorfinas.

El tratamiento de enfermería para el control del dolor consiste en intervenciones independientes y de colaboración. Dentro de las primeras encontramos medidas no invasoras como el masaje, la relajación progresiva y la imaginación dirigida. En las intervenciones de colaboración encontramos la administración de analgésicos lo cual requiere la prescripción por parte del médico.

Ahora otro tema a tratar es sobre los cuidados al paciente en estado de shock, para tenemos que saber, ¿Qué es un estado de shock? Es una afección potencialmente mortal que se presenta cuando el cuerpo no está recibiendo un flujo de sangre suficiente. La falta de flujo de sangre significa que las células y órganos no reciben suficiente oxígeno y nutrientes para funcionar apropiadamente. Muchos órganos pueden dañarse como resultado de esto. El shock requiere tratamiento inmediato y puede empeorar muy rápidamente. Hasta 1 de cada 5 personas en shock morirá a causa de esto.

Existen varios tipos de shock, algunos pueden ser: shock cardiogénico, shock hipovolémico, shock anafiláctico, shock séptico. Que no se debe hacer al tratar a una persona en algún estado de shock: NO le dé nada a la persona por vía oral, ni siquiera de comer o beber. NO mueva a la persona si se sabe o sospecha de una lesión en la columna. NO espere a que los síntomas del choque más leves empeoren antes de solicitar ayuda médica de emergencia.

Seguimos con los cuidados a pacientes preoperatorios, este abarca el espacio de tiempo comprendido desde que el paciente es informado de su problema de salud ha de ser tratado quirúrgicamente hasta que el enfermo es trasladado al área quirúrgica. El periodo preoperatorio termina una vez que se inicia la anestesia. Los cuidados preoperatorios incluyen la preparación de integral de tipo físico, psicológico, emocional, y espiritual del paciente antes de la cirugía. La enfermera deberá valorar los cuidados a seguir, tratamiento y su preparación para la cirugía. Esta igual enseña ejercicios de respiración profunda, ejercicios para toser de forma eficaz, ejercicios de movilización, etc. También cuidados de ingenie respectivo a la cirugía que se someterá.

Ya por último tema a tocar es sobre los cuidados que se da a pacientes postoperatorios, es una fase posterior a la intervención quirúrgica. Este periodo se puede dividir también en:

Postoperatorio inmediato: Transcurre en la Unidad de Recuperación Posanestésica, desde que el paciente sale de quirófano hasta que se presenta en una condicione estable y se encuentra totalmente recuperado de la anestesia.

Postoperatorio a corto plazo o general: Transcurre en una unidad de hospitalización o de cuidados especiales. Dependiendo del estado del paciente y el tipo de intervención quirúrgica.

Postoperatorio a largo plazo: que el paciente pasa fuera del hospital y que finaliza una vez está recuperado de los efectos de la intervención quirúrgica.

Es muy importante que en esta fase se realiza en un área especializada para atender a los pacientes durante el periodo posquirúrgico inmediato. Ya que así se tiene un mejor control sobre los pacientes recién operados, los que tuvieron complicaciones y diversos factores que pueden ocurrir en una cirugía. Así todos los pacientes sometidos a anestesia general o regional, o bien la sedación, deben mantenerse en observación estrecha durante el periodo posoperatorio inmediato, y su condición debe valorarse y estabilizarse.

CONCLUSIÓN

En conclusión, puedo decir que estos temas me dieron una pequeña introducción o acercamiento acerca de los diferentes cuidados que existen para los diversos tipos de pacientes que estén padeciendo alguna causa y que afecte su salud. Son temas interesantes, cortos, pero con basta información para su fácil compresión, es interesante que por cada causa hay un tipo diferente de atención, tipo de cuidado. También vi que hay que respetar el procedimiento para ejecutarlo de la más eficaz forma posible.

BIBLIOGRAFIA

LIBRO	ANTOLOGIA ENFERMERIA
	QUIRURGICA
AUTOR	UDS
AÑO	2023/2023